

Maximino Anita Camacho

3a. de Alzate No. 66.

México -

Hermosillo, Son., á 12 de Noviembre de 1918.

Señor General de Div.

D. Alvaro Obregón.

Presente.

341
Mi querido y respetado General:

Hize viaje hasta esta, desde la capital, con la intención, de tener el gusto de saludar á Ud, pues desde hace tiempo que tengo verdaderos deseos de verlo y saludarlo pero mi de malas ha querido, que no lo encuentre y que me regrese con mis mismos deseos. Traje pasaporte de la Secretaria de Relaciones con el fin de ir a los Estados Unidos, y aprovechar esto para verlo en los Angeles y San Francisco, pero la desgracia, que es nuestro centimela de honor desde que Ud. se vino, ha querido que en el Consulado Americano, no me hayan permitido pasar, todo por el hecho de que mi Señora, desciende de alemanes.

341
Mi General Garza, buen amigo mio, y á quien estimo tambien muy grandemente, queda al encargo de hacer presentes á Ud. mis saludos y respetos, así como hacerle una vez mas presente mi adhesión, admiración y cariño sincero, con que lo distinguo. El hablará á Ud. en mi nombre, rogandole borre la mala impresión que de mi tenga, y contarme entre el numero de sus amigos y adentos, que estaran con Ud. en todas las circunstancias de la vida.

Estoy desde que Ud. se vino retirado por completo, tanto del servicio militar como de la politica, pero comprendiendo que nuestra misión no esta cumplida, vuelvo a inmiscuirme en ella, siendo mi primer paso, venir a entrevistarme con el General Garza, y demas compañeros, por que deseo pertenecer al grupo, a que pertenecen, los hombres sanos y patriotas. Como mu

chacho, cometí mis errores, pero los emendé a tiempo, así es que
ahora solo me resta, suplicar a Ud. me perdone, por si alguna
vez me desvié, estando a su lado, y me acepte, como su amigo y
subordinado sincero, de corazón.

Dejo a mi General Garza, tomar la palabra en mi nombre y para no
cansar su paciencia mi General, termino por despedirme, dejando
le con esta un abrazo, y mi sincero cariño, deseándole al mismo

tiempo, goce en unión de su distinguida familia de una salud con-
plata.

Maximiliano Chiribana

con mis mismos deseos. Tras presante de la castrotría de Reia-
grose con el fin de ir a los Estados Unidos, y aprovechar esto pa-
ra verlo en los Angeles y San Francisco, pero la desgracia, que
es nuestro sentimiento de honor desde que Ud. se vino, ha querido
que en el congreso americano, no me hayan permitido pasar, todo
por el hecho de que mi señora, deseara de ir conmigo.

mi General Garza, buen amigo mio, y
é duteh entimo también muy grandemente, desde el momento de hacer
presente a Ud. mis saludos y respetos, así como hacerle una vez
mas presente mi adhesión, admiración y cariño sincero, con que lo
distingo. Mi señora a Ud. en mi nombre, rogándole porre la maia
interción que de mí tenga, y continúe entre a numero de sus amigos
y adictos, que salgan con Ud. en todas las de transacciones de la
vida.

Estos desde que Ud. se vino Reia-
de por completo, tanto del revuelto militar como de la política,
pero comprendiendo que nuestra misión no esta cumplida, vuelve a
interceder en ella, siendo mi primer paso, venir a entrevistarme
con el General Garza, y demás compañeros, por que he de permanecer
el grupo, a que pertenecen, los hombres sanos y patriotas, como un